

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La creación de un circuito de tráfico reforzará la educación vial infantil

El Consistorio instalará de forma permanente el parque en una zona del recinto ferial
 ■ Los agentes municipales completarán la formación en los colegios con prácticas reales

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada creará un circuito de Educación Vial permanente en una zona del recinto ferial para concienciar a los escolares de los centros educativos del municipio de la importancia de aprender y respetar las normas para lograr la seguridad de todos los ciudadanos.

Éste es uno de los objetivos en los que trabajará la Policía Local durante este año, y para ello, los agentes realizarán en los colegios sesiones formativas con los alumnos de todos los cursos de Primaria que concluirán con prácticas en el nuevo circuito de Educación Vial que, como reconoce el alcalde del municipio, Pedro Samuel Martín: "Este circuito estará de forma continua con el objetivo de fomentar la educación vial de niños y jóvenes".

Por su parte, Gabriel Moreno, oficial jefe de la Policía, asegura que los agentes se encargarán también de "recrear situaciones reales en la vía pública con el fin de educar a los menores en sus facetas de peatones y de futuros conductores", como prolongación a las enseñanzas que se imparten en las aulas con las charlas y talleres formativos, como una materia más.

Con este nuevo recurso, señalizado y con todos los materiales necesarios, que permitirá concienciar de forma real y práctica a la población infantil, el Ayuntamiento de Carbajosa se suma a la localidad de Santa Marta de Tormes como pionera en la creación de un parque infantil de Tráfico. Asimismo, Alba de Tormes también ha aprobado la ejecución de un circuito de estas características para este año y



El alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, y el oficial jefe de la Policía Local, Gabriel Moreno. | ENE

La Policía Local aumentó un 7% las intervenciones en 2017

El Cuerpo de la Policía Local de Carbajosa de la Sagrada realizó durante el pasado año un total de 1.321 actuaciones por incidencias, un 7% más que en el ejercicio anterior. La mayoría de las intervenciones estuvieron relacionadas con denuncias por actuaciones relativas al tráfico, seguridad ciudadana e incidencias administrativas que implican la colaboración con otros cuerpos de seguridad (como Guardia Civil y Policías locales) y con los Juzgados. Durante 2017, los agentes municipales efectuaron también 383 actuaciones de tráfico (105 relacionadas con accidentes y 212 con regulaciones de tráfico) y 225 sobre Seguridad Ciudadana. De esta manera, la Policía Local contabilizó durante el pasado ejercicio un total de 27 hurtos, 11 incendios, 12 agresiones y 17 intervenciones en casos de violencia de género. Unas cifras similares a las de años anteriores y que avalan el "buen trabajo" que desempeñan los agentes en el municipio, concluye el alcalde.

Guijuelo ya cuenta con una instalación permanente señalizada en un antiguo colegio, donde los agentes de la Policía Local imparten a los niños sesiones prácticas para que aprendan las señales de circulación, a respetar la normativa de tráfico y las reglas más elementales de la educación vial.

Además, otro de los propósitos de la Policía Local carbajoseña para este año es mejorar la seguridad vial modificando en los casos en que sea oportuna la señalización y reforzando la cooperación con otras fuerzas y cuerpos de seguridad realizando más controles conjuntos.



**ESTE
DOMINGO
DÍA 18
ABRIMOS
DE 11
A 21 H.**



• C/ María Auxiliadora, 71-85

**Hable con nosotros
901 122 122**

Nuestra tienda en internet
siempre abierta en:
www.elcorteingles.es

SANTA MARTA DE TORMES



Gala por las enfermedades raras

La Asociación El Rocio de Santa Marta celebró ayer la cuarta edición de la gala benéfica con actuaciones variadas de música y bailes. El salón de actos de Los Paúles se llenó para apoyar a la Asociación de Enfermedades Raras de Castilla y León (Aerscy1). | ENE

